



謹賀新年



あけましておめでとうございます。令和8年、2026年が明けました。

短い3学期ですが、4年生へと進級できるように、子どもたちの成長を見守り、支えながら、本年も保護者の皆様と連携して教育に当たっていきたいと考えております。どうぞよろしくお願ひいたします。

★学習予定★

| | | | |
|----|-------------------------------|-----|---------------------|
| 国語 | 夕日がせなかをおしてくる いちばんぼし ちいきの行事 | 算数科 | 三角形 小数 |
| 社会 | 昔のくらし | 理科 | じしゃくのふしぎ |
| 図工 | わくわく！スーパーランドセル | 体育 | ラインサッカー |
| 道徳 | 光裕くんのアサガオ ひと言の勇気 | 外国語 | What's this? これなあに? |

★お知らせとお願い★

○なわとびについて

3学期の体育では、縄跳びを使用します。1月9日（金）までに持たせてください。また、体に合った長さに調整しておいてください。

○房総のむらへの見学について

社会科の「古い道具と昔のくらし」学習の一環として、1月23日（金）に「房総のむら」にバスで見学に行きます。午前中のみの見学ですので、お弁当は必要ありません。

持ち物：水筒、エチケット袋、雨具（雨天時）、酔い止めの薬（必要な人）

服装：動きやすい服装、はき慣れた靴、赤白ぼうし

書き初め練習会を行いました。

12月16日（火）に書き初め練習会を行いました。初めて書き初めに取り組む子も多く、はじめは上手に書けるか不安そうな様子も見られました。しかし、講師の先生から1文字ずつ丁寧に書き方を教えていただき、子どもたちは教えを生かしながら一生懸命練習していました。練習中は、お手本を何度も確かめながら、集中して取り組む姿が印象的でした。練習会の最後に提出された作品からは、力強さと丁寧さが感じられ、子どもたちの成長を感じることができました。

